

Thaa, im Oktober 2018

*Du siehst den Garten nicht mehr grünen, in dem Du einst froh geschafft.
Du siehst die Blumen nicht mehr blühen, weil Dir der Tod nahm die Kraft.
Was Du aus Liebe uns gegeben, dafür ist jeder Dank zu klein.
Was wir an Dir verloren haben, das wissen wir nur ganz allein.*

Tieftraurig, aber auch in grosser Dankbarkeit für die gemeinsamen schönen Stunden, müssen wir Abschied nehmen von meiner innig geliebten Ehefrau, unserem lieben Mami und Oma

Heidi Keller-Oertli

29. Mai 1934 - 29. Oktober 2018

Nach langer Leidenszeit durftest du friedlich einschlafen. Dein gütiges Herz hat aufgehört zu schlagen, doch in unseren Herzen wirst Du weiterleben.

In stiller Trauer

Max Keller

Esther de la Fuente mit Tizian

Regina Keller und Fritz Krenn, Ismaning/Deutschland

Thomas und Myriam Keller-Matamala

mit Karina, Matthias und Samuel, Chile

Helen und René Horber-Keller mit Tabea und Marina
und Anverwandte

Wir nehmen Abschied von unserer lieben Heidi am Mittwoch, 7. Nov. 2018,
14.00 Uhr in der reformierten Kirche Seen.
Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man dem Wohnheim Sonnenberg,
Hochwachtstrasse 20, 8400 Winterthur, Postkonto 80-151-4
zugunsten IBAN 38 0070 0113 2000 3991 8. Vermerk: Heidi Keller-Oertli

Traueradresse: Max Keller, Ibergstrasse 125, 8405 Winterthur

